

## 23. Jahresbericht 2013

### Liebe Storchenfrende

Heute ist es die erste Hauptversammlung die ich als Präsident durchführen darf so auch den Jahresbericht.

Das Storchenjhr war kalt aber trotzdem gab es sehr viele Jungstörche. Wir waren voller Hoffnung, dass es ein erfolgreiches Jahr geben wird. Im Mai / Juni kam das kalte schlechte Wetter so das es fast die ganze Brut zerstörte. Nur drei Jungstörche überlebten.

Peter Wachter wird wie üblich sie über das abgelaufene Jahr orientieren.

Jahre in, jahraus leisten wir im bescheidenen Rahmen zusätzlich Öffentlichkeitsarbeit, z.B. Medieninformationen, Storchentaufe. Beliebt sind nach wie vor auch die Besuche durch die Ferienpässe, andere Organisationen sowie die Schulklassen. Total waren es 11 Führungen sowie bei dem Neuzüger Apero.

Wichtig für uns wie für Sie sind aber auch die Finanzen, worüber wir in einem separaten Traktandum noch berichten werden.

Leider konnten wir keine Storchentaufe durchführen, weil nur 3 Jungstörche überlebten. Diese Feier wird finanziell besonders unterstützt durch die Raiffeisenbank Benken in Uznach mit CHF 1'000.00, vielen Dank. Der aktuelle Mitgliederbestand setzt sich demnach wie folgt zusammen:

262 Mitglieder (Private und Firmen).  
43 Gönner (Paten 9)

Von den drei Jungstörchen durften wir einen besondern. Das Schweizer Fernsehen mit Storchschweiz (Peter Enggist) filmten für das Projekt den ganzen Ablauf. Leider verunglückte der erste Jungstorch und der zweite kam leider nur bis Spanien.

Jedem einzelnen Spender sei an dieser Stelle ein herzliches Dankeschön ausgesprochen!

Sehr gerne halte ich fest, dass der Vorstand wiederum ausserordentlich effizient gearbeitet hat. Er musste lediglich 3 Sitzungen abhalten. Alle Vorstands- und Aktivmitglieder arbeiten loyal mit sowie unkompliziert Hand in Hand. Vielen Dank!

Zum Schluss möchte ich allen danken, die sich für unsere Sache in irgend einer Weise eingesetzt haben. Insbesondere Christiana und Kurt Senn, Peter Wachter, Gala Krauer, Paul Serwart, Monika Grogg, die alle wie immer ein gewaltiges Pensum an Arbeitsleitung für unseren Verein aufbringen.

Weiter danken möchte ich meinen Kolleginnen und Kollegen im Vorstand, den Revisoren, allen unseren aktiven und passiven Mitglieder, den Paten, Spendern und Gönnern, den Horststellern, der Feuerwehr sowie den Behörden und der Burgerkorporation. Alle tragen zur Erhaltung der Storchenkolonie bei!

Mich freut es besonders jedes Jahr wenn die ersten Störche vom Winterquartier heimkehren und sich bei uns wohlfühlen.

So werden wir für unseren Einsatz der Störche belohnt.

Uznach, 14. Feb. 2014

Der Präsident : Bruno Bachmann